

Denuncia Cuba reinterpretaciones unilaterales y oportunistas de la Carta de las Naciones Unidas



La Habana, 18 feb (RHC) La segunda secretaria de la Misión Permanente de Cuba ante las Naciones Unidas, Indira Guardia, reafirmó en el debate del Comité especial de la Carta de la ONU, la importancia actual de dicho Comité, en momentos en que algunas naciones intentan imponer reinterpretaciones de los principios de este documento, con el fin de impulsar agendas políticas intervencionistas, en detrimento de la integridad de los países en desarrollo.

De acuerdo con Cubaminrex, la representante diplomática explicó que el Comité es el marco para proponer las recomendaciones que favorezcan la implementación de todas las disposiciones contenidas en la Carta y velar por que todos los Estados Miembros y órganos de la Naciones Unidas actúen de conformidad con sus principios y propósitos.

Es por ello, reflexionó, que el Comité debe mantenerse abierto al debate inclusivo y transparente de toda propuesta de resolución, decisión o toma de acción por parte de los órganos de las Naciones Unidas cuando las mismas tengan implicaciones para el cumplimiento e implementación de su Carta constitutiva.

Cuba respalda el fortalecimiento del papel rector de la Asamblea General en su calidad de principal órgano normativo, deliberativo, de adopción de políticas y más representativo de las Naciones Unidas. Cuba Naciones Unidas. (Fuente: ACN).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/214771-denuncia-cuba-reinterpretaciones-unilaterales-y-oportunistas-de-la-carta-de-las-naciones-unidas>



Radio Habana Cuba